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Таможенное

 дело

ПРОБЛЕМНЫЕ ВОПРОСЫ ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Регулирование трансграничной (внешней) 
электронной торговли 
как фактор развития товарооборота

В современных условиях все происходящие процессы претерпевают изменения, вызванные повсеместной цифро-
визацией процессов, не исключением является и торговля товарами. Наличие спроса, политические и экономические 
преобразования приводят к увеличению товарооборота и развитию внешнеторговых связей между странами. Все это тре-
бует налаживать обмен товарами, в том числе и посредством трансграничной электронной торговли. В статье приводят-
ся характеристики текущего состояния рынка интернет-торговли в мире и в России. Выделены факторы, влияющие на 
развитие интернет-торговли. Авторами выделены основные векторы изменений в ТК ЕАЭС по регулированию транс-
граничной электронной торговли. Особое внимание уделено развитию «бондовых складов» на территории России, а так-
же определены положительные моменты использования «бондовых складов». В результате рассмотрения принимаемых 
мер в отношении регламентации и регулирования трансграничной электронной торговли удалось определить результа-
ты, которые должны быть достигнуты.
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In modern conditions, all ongoing processes are undergoing changes caused by the widespread digitalization of processes, and 

trade in goods is no exception. The presence of demand, political and economic transformations lead to an increase in trade turnover 
and the development of foreign trade relations between countries. All this requires establishing the exchange of goods, including 
through cross-border electronic commerce. The article presents the characteristics of the current state of the Internet trade market 
in the world and in Russia. The factors influencing the development of e-commerce are highlighted. The authors have identified 
the main vectors of changes in the EAEU Customs Code on the regulation of cross-border electronic commerce. Special attention 
is paid to the development of “bonded warehouses” in Russia, and the positive aspects of the use of “bonded warehouses” are also 
identified. As a result of the consideration of the measures taken with regard to the regulation and regulation of cross-border electronic 
commerce, it was possible to determine the results that should be achieved.
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